

Alemania admitió las actividades de la Kaesemann

Bonn

Una declaración oficial desautorizó las versiones difundidas por la prensa local, y autoridades eclesiásticas en el sentido de que el gobierno no actuó de modo eficiente para proteger a la señorita Elizabeth Kaesemann y descubrir las circunstancias exactas de su muerte en Buenos Aires.

El gobierno de Bonn admitió que la señorita Kaesemann, una trabajadora social de Alemania Federal, realizó en Argentina actividades políticas.

El Ministerio de Relaciones Exteriores señaló que en todo momento presionó a las autoridades argentinas para que dieran una explicación fehaciente del hecho y que se había presentado una protesta oficial a Buenos Aires "porque el gobierno alemán fue informado dos semanas después de la muerte de la mujer". Expresó luego el Ministerio su pesar por la muerte de esta joven de treinta años, pero agregó que los intentos para proteger a los ciudadanos alemanes en el exterior resultan más difíciles "cuando éstas son personas que se ven involucradas por propia decisión en disputas políticas internas y se ocultan en el anonimato".

● En Madrid, el embajador argentino general (RE) Leandro Enrique Anaya, afirmó ayer a parlamentarios socialistas españoles que serán rápidamente informados sobre la suerte de los socialistas argentinos desaparecidos —Enrique Fernando Broque y Eduardo Villabrilla, entre otros— en su país, según se supo en la sede del PSOE. (AFP).

